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ДИСКУССИОННАЯ ЦИВИЛИСТИЧЕСКАЯ ТРИБУНА

О правоспособности краевых государственных 
бюджетных профессиональных 
образовательных учреждений

Блинова Ю.В.*

Цель. Статья имеет своей целью исследование правомочия краевых** государственных бюджетных профессиональ-
ных образовательных учреждений на открытие филиалов и представительств, что предусматривается уставами отдельных 
профессиональных образовательных учреждений. В статье дается анализ названного правомочия юридических лиц в це-
лом, затем некоммерческих организаций и, наконец, образовательных организаций. Методология: формально-логиче-
ский, сравнительный, технико-юридический, метод системного анализа, обобщения. Выводы. Применительно к публич-
ным профессиональным образовательным учреждениям только федеральные государственные бюджетные профессио-
нальные образовательные учреждения могут иметь филиалы (представительства) на территории иностранных государств и 
субъектов РФ вне места учреждения; что же касается краевых государственных бюджетных профессиональных образова-
тельных учреждений, то они вправе открывать филиалы (представительства) на территории того субъекта, который контро-
лируется учредителем — соответствующим органом исполнительной власти. Научная и практическая значимость. На-
стоящая статья направлена на систематизацию положений Гражданского кодекса РФ и иных специальных законов о право-
мочии региональных государственных бюджетных профессиональных образовательных организаций на открытие филиалов 
и представительств на территории Российской Федерации и иностранных государств, а также конкретизацию положений 
уставов краевых государственных профессиональных образовательных организаций на основе проведенного анализа.
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On the Legal Capacity of Regional State Budgetary 
Professional Educational Institutions

Blinova Yu.V.***

Purpose. The purpose of the article is researching right of regional state public professional educational institutions to
open branches and representative offi ces, the latter is provided by statutes of some professional educational institutions. The 
above mentioned right is analyzed in reference to legal persons generally, following noncommercial organizations and fi nally 
educational institutions. Methodology: аristotelian method, comparative method, technical legal method, systems analysis 
method, generalization method. Conclusions. In respect to public professional educational institutions only federal state public 
professional educational institutions may have branches (representative offi ces) on the territory of foreign states and subjects of 
the Russian Federation exterior to the place of incorporation; as to regional state public professional educational institutions they 
may open branches (representative offi ces) on the territory of the place of incorporation. Scientifi c and practical signifi cance. 
The present article is aimed at systematization of the rules of the Civil Code of the Russian Federation and other special legislation 
on right of the regional state public professional educational institutions to open branches and representative offi ces on the territory 
of the Russian Federation and foreign states, as well as instantiation of statutes of regional state public professional educational 
institutions on the basis of performed analysis. The present article focuses on discussing questions of legal capacity of regional 
state public professional educational institutions. In particular the issue is if the mentioned organizations are allowed to open their 
branch and representative offi ces within the territory of other subjects of the Russian Federation and foreign states. The author 
calls in question the right to open branch and representative offi ces within the territory of other subjects of the Russian Federation 
and foreign states because of regional nature of the organizations.
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** Здесь и далее употребляемый термин «краевой» охватывает и другие виды субъектов Российской Федерации: республику, область, город
федерального значения, округ.
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